



**TREN.** Se perfiló un segundo viaje del presidente AMLO a Oaxaca para informar sobre el avance de la reconstrucción en las zonas afectadas tras el paso del huracán *Agatha*. En el DOF se publicó la declaratoria de emergencia para 48 municipios de la entidad, 38 por lluvias severas, vientos e inundaciones, mientras que el resto por movimiento de ladera. La UNAM instaló un centro de acopio para recolectar víveres.



**PELOTA.** En San Lázaro se han ingresado más de 100 iniciativas relativas a las zonas metropolitanas, sin embargo, no se tiene una Ley General y tampoco la Constitución contempla la definición de las zonas metropolitanas, es por eso que legisladores federales y locales plantean un marco normativo para estas zonas. Darían prioridad a estos lugares, así como distinguir la megalópolis de la CDMX, las zonas metropolitanas y zonas conurbadas, así como una arquitectura de gobernanza y coordinación.